

～沖縄69会様～

沖縄69会様より、「チャリティー親睦野球大会」の参加者より募った募金(88,866円)を豊見城市ひとり親福祉会へ贈呈頂きました。

頂きました募金は、豊見城市ひとり親福祉会の活動資金として大切に活用させていただきます。誠にありがとうございました。



沖縄69会・上原 様(写真左) 市ひとり親福祉会・安里会長(写真右)

～豊見城市社協へ食品を寄贈 豊見城市女性会様～

2月27日(火)、豊見城市女性会の皆さんより、社協ささえあい福祉銀行へ多くの食品(カップラーメン、ジュース、レトルトスープ、ふりかけ、缶づめ等)の寄贈がありました。豊見城市女性会の皆様とその活動に協力していただいた皆様には厚くお礼申し上げ、いただいた食料や日用品は、社会福祉協議会を通して困窮世帯やひとり親世帯への支援として、活用させていただきます。豊見城市女性会の皆様、誠にありがとうございました。



～豊見城市社協へ食品を寄贈 生活協同組合コープおきなわ様～

2月27日(火)、生活協同組合コープおきなわの皆さんより、社協ささえあい福祉銀行へ多くの食品(加工品、調味料類、お菓子類、飲料、日用消耗品)の寄贈がありました。寄贈いただいた中には、生活協同組合コープおきなわの会員の皆様から自宅に余っている食品や日用品もご提供いただきました。

生活協同組合コープおきなわの皆様とその活動に協力していただいた会員の皆様には感謝し、いただいた食料や日用品は、社会福祉協議会を通して困窮世帯への支援をして有効に活用させていただきます。

生活協同組合コープおきなわの皆様、誠にありがとうございました。



～豊見城市社協へ食品を寄贈 豊見城市商工会青年部様～

2月29日(木)豊見城市商工会青年部の皆様より、ささえあい福祉銀行への支援金の寄贈がありました。

新型コロナウイルスも第5類に引き下げられ、状況も少しずつ変化しておりますが、まだまだ支援を必要としている世帯は少なくありません。

いただきました支援金は、豊見城市内の生活困窮世帯、子育て世帯等必要とされている方々への支援に有効に活用させていただきます。

豊見城市商工会青年部の皆様、誠にありがとうございました。



ささえあい福祉銀行(フードバンク)の報告 (令和6年3月上旬までの受付分)

〇ご協力頂いた皆さん

仲里利信さん、新崎明美さん、大城さん(字翁長)、山下茂美さん、垣花春教さん、山内珠美さん、仲田洋子さん、上原健さん、宮平るみ子さん、合資会社富士物産(宜保勇さん)、JA おきなわ豊見城支店女性部さん、沖縄県労働金庫本店地区推進委員会さん、ひまわりファクトリー(森田さん)、豊崎保育園さん、市女性会さん、カーブス豊見城さん、生活協同組合コープおきなわさん、その他多くの匿名希望さん。ありがとうございました。

『ささえあい福祉銀行』に、協力できる方・利用したい方は、
市社会福祉協議会へお問い合わせ下さい。 ☎856-2782